

Contactos 21 de Mantua con PCR negativo

Categoría: Mantua

Publicado: Miércoles, 20 Mayo 2020 14:28

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 679

A las 12 y 25 minutos del miércoles 20, autoridades de Salud Pública informaron en el territorio de Mantua que los 21 contactos de la paciente hospitalizada por el Sars CoV2, el pasado domingo, resultaron negativos al PCR, técnicamente conocido reacción en cadena de la polimerasa.

Por vía telefónica algunos pacientes expresaron el agradecimiento al personal de servicio y atos los especialistas médicos y enfermeras, que los acompañaron en las poco más de 72 horas.



La doctora Yuraimy Piña, directora de Salud Pública en este territorio, informó que, (...) *“en las próximas horas, los especialistas locales se reunirán con los 21 pacientes para informarles los detalles de los resultados, evacuar posibles dudas e indicarles las medidas que tomarán en casa, donde continuarán la cuarentena”*.

La paciente diagnosticada de Covid_19 continúa hospitalizada. El estado actual no supone en modo alguno el levantamiento de una serie de medidas de protección indicadas por el Grupo Temporal de Trabajo, las que han de fortalecerse para evitar otro escenario de igual o mayor magnitud.